



Création d'un journal

publié le 27/04/2016 - mis à jour le 28/04/2016

Les classes de 4e1 et de 4e5 ont réalisé un journal dans le cadre de la semaine de la presse. Par groupe de 2 ou 3, les élèves ont écrit un article d'actualité sur un sujet de leur choix. Tous ces articles ont formé un journal que vous pouvez lire ci-dessous :

Documents joints

 [journal_4e5](#) (PDF de 764.4 ko)

 [journal_4e_1](#) (PDF de 5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.